



Erwachsenenbildung / Führung:

Kunstsammlung des Herzoglichen Georgianums München



Wir besichtigen im Rahmen einer Führung die Kunstsammlung des Herzoglichen Georgianums.

Das Herzogliche Georgianum versteht sich seit über 500 Jahre als ein geistliches Haus in welchem Studenten und angehende Priester leben.

Mehr als 600 christliche Kunstwerke hat seit 1885 der damalige Direktor Andreas Schmid zusammengetragen. So entstand bis heute eine eindrucksvolle Kunstsammlung bestehend aus christlicher Ikonographie, Hagiographie und Geschichte. Die Kunstwerke reichen von der Romanik bis zum Historismus, von denen die Hälfte im Museum auf zwei Etagen ausgestellt sind. Zu sehen ist ein eindrucksvoller Querschnitt der süddeutschen Kunstlandschaft mit herausragenden Einzelstücken, Raritäten und Kuriositäten.

Info zum Treffpunkt:	Freitag, 15. März 2024 , 17:00 – 18:30 Uhr <i>Teilnahmegebühr 3 € p. Person</i>
	Treffpunkte: um 16:55 Uhr am Professor-Huber-Platz 1 oder um 16:20 Uhr am Gleis der U-5 in Neuperlach Süd-Bahn Gleis in Neuperlach Süd.
Anmeldung:	Anmeldung bitte bis 12. März 2024 Über Website/Anmeldeformular <i>oder</i> per E-Mail: kschmidt@ea.ebmuc.de <i>oder</i> per Telefon: 089 4900 9006 Bitte bei der Anmeldung mitteilen, ob Sie im Anschluss ins Restaurant Einstein mitgehen.